

	<p>Objekt: Express-Boy 30/40 Jahre</p> <p>Museum: Historisches Spielzeug Berlin Weiskopffstraße 11 12459 Berlin 030-42013364 info@historisches-spielzeug-berlin.de</p> <p>Sammlung: Lithografiertes Blechspielzeug</p> <p>Inventarnummer: 81</p>
--	--

Beschreibung

Der Express-Boy, bei Sammlern auch Koffer-Boy genannt, wurde von der Firma Gescha (Gebrüder Schmid) im Jahre 1937 mit der Patentschrift 667474 angemeldet. Der bezeichnete Artikel , besteht aus einem Hotelpagen der einen Koffer vor sich hin schiebt und dann einen Satz auf selbigen sprang. In einer Werbeanzeige hieß es:" Ich renne hinterm Koffer her, dannlieg ich auf dem Bauch; nein, toller treibt es keiner mehr- drum kauft man mich ja auch!"

Dieses Spielzeug wurde im Lauf der Jahre immer wieder modifiziert und war von 1937 - 1960 im Gescha- Sortiment. Es war der meistverkaufte Artikel der Gebrüder Schmidt

Grunddaten

Material/Technik: Blech
Maße: 6,5 cm x 9cm

Schlagworte

- Blechspielzeug
- Gescha